

Le 6 janvier 2020

LE RÉSEAU GUY HOQUET L'IMMOBILIER SE MOBILISE À TRAVERS LA FRANCE POUR LES ENFANTS HOSPITALISÉS EN RENOUVELANT SON PARTENARIAT AVEC LA FONDATION HÔPITAUX DE PARIS-HÔPITAUX DE FRANCE À TRAVERS L'OPÉRATION PIÈCES JAUNES

Pour la cinquième année consécutive, Guy Hoquet l'Immobilier apporte son soutien aux Pièces jaunes, opération organisée par la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France, présidée par Brigitte Macron et parrainée cette année par Didier Deschamps. Ainsi, du 8 janvier au 15 février prochains, les collaborateurs du réseau auront pour mission de mobiliser les commerçants et les habitants de leurs quartiers afin de collecter un maximum de pièces.

Initiée en 1990 par la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France, l'Opération *Pièces jaunes* vise à financer des projets en faveur de l'amélioration de la vie quotidienne des enfants et adolescents hospitalisés.



ON VA VOUS FAIRE LES POCHEs. C'EST POUR UNE BONNE CAUSE.

On ne va pas se mentir, les enfants hospitalisés ont besoin de la présence de leurs parents auprès d'eux. Collectons cette année encore un maximum de pièces jaunes. Ils comptent sur vous. Nous aussi.

Guy Hoquet
L'IMMOBILIER GARANTI

C'est en 2016 que le réseau Guy Hoquet l'Immobilier s'est engagé auprès des Pièces jaunes pour la première fois et depuis, ce sont plus de 800 000€ qui ont été collectés ! En tant que partenaire majeur, Guy Hoquet poursuit son engagement et propose de nouveaux dispositifs pour collecter toujours plus pour les enfants hospitalisés. Accompagnant les tirelires, des poses de panneaux sur les façades des particuliers permettront de reverser un don supplémentaire.

Cette année, les collaborateurs Guy Hoquet déposeront près de 30 000 tirelires chez des commerçants de leur quartier.

L'ancrage local de Guy Hoquet l'Immobilier et de ses collaborateurs implantés sur l'ensemble du territoire permet de fédérer clients et partenaires locaux autour d'une cause commune. C'est fort de cet engagement qui traduit ses valeurs que Guy Hoquet l'Immobilier démarre l'année 2020.

« En tant que réseau implanté sur tout le territoire, il est de notre responsabilité citoyenne de fédérer les habitants, commerçants et partenaires locaux autour de cette opération qui représente bien l'ADN de Guy Hoquet l'Immobilier. » **Stéphane Fritz, directeur général de Guy Hoquet l'Immobilier.**

DEPUIS 2016,

32.5 TONNES COLLECTÉES

PAR GUY HOQUET L'IMMOBILIER



À propos de Guy Hoquet l'Immobilier

Depuis sa création en 1994, Guy Hoquet l'Immobilier s'est imposé comme un acteur incontournable du marché immobilier. Avec 550 agences et cabinets d'affaires répartis sur le territoire français, mais aussi à l'international, le groupe est aujourd'hui le 3e réseau d'agences immobilières franchisées en France. Il a choisi de rompre avec l'image traditionnelle de l'agent immobilier pour devenir un véritable partenaire tout au long du parcours immobilier grâce à une ligne de conduite qui privilégie l'humain et un socle de « Garanties » unique sur le marché. En 2019, Guy Hoquet l'Immobilier a rejoint le groupe Arche pour poursuivre son développement sur le territoire et intégrer de nouveaux services.

CONTACT PRESSE :
RAPHAEL GAFTARNIK
AGENCE VP STRAT
TEL : 01 40 28 46 18